

| WITTENHEIM |

# L'hommage aux bâtisseurs italiens

La soirée inaugurale de la 13<sup>e</sup> édition des Journées italiennes a mis à l'honneur les Italiens ayant immigré en Alsace. La fête se poursuit aujourd'hui et demain avec de la musique, du théâtre et de la gastronomie.

---

Laurent Schneider

---

La soirée inaugurale de la 13<sup>e</sup> édition des Journées italiennes de Wittenheim a rendu hommage aux Italiens ayant immigré en Alsace au cours des 19<sup>e</sup> et 20<sup>e</sup> siècles. Des immigrants qui ont été pour l'essentiel des ouvriers du bâtiment et dont certains sont devenus des entrepreneurs.

Quelque 250 personnes avaient investi la Halle au coton pour écouter d'abord les discours d'accueil et de présentation de ces Journées italiennes 2014 par le conseiller municipal délégué Francis Knecht Walker, l'adjointe Livia Londero et le maire Antoine Homé. Ensuite Tania Collani, directrice du département italien de l'Université de Haute-Alsace a parlé des différents épisodes et temps forts de l'arrivée des immigrants ita-



Tania Collani a présenté une photo de la Tour de l'Europe de Mulhouse construite par l'entreprise générale Savonitto.

Photo L'Alsace/L.S.

liens dans la région mulhousienne. Elle a notamment expliqué comment ces communautés ont su s'intégrer, citant

en exemple les créateurs d'entreprises notamment les familles Daverio et Savonitto de Kingersheim et Dominique

Di Guiseppantonio de Wittenheim.

Après la belle soirée de musique classique de vendredi soir jouée par l'orchestre 100 % féminin de Valérie Seiler, la fête se poursuivra ce samedi soir et demain dimanche en journée. Aujourd'hui, à 20 h 30, toujours à la Halle au coton, la variété italienne sera à l'honneur avec les plus grands succès de Rino Lombardi.

Dimanche à 11 h, il y aura le traditionnel défilé de voitures italiennes et de Vespa accompagnées de groupes folkloriques, de la mairie à la Halle au coton. Là, les animations se poursuivront jusqu'à 18 h, le tout agrémenté de gastronomie italienne. Par ailleurs, le public pourra découvrir le théâtre d'improvisation grâce à la compagnie des Nains'provisateurs.